

| LOUIS BOVARD | VILLETTE |

DOMAINE LOUIS BOVARD

roi du Chasselas

Incontournable précurseur en Lavaux, Louis Bovard est un pilier de la tradition de la région.



PHOTO PHOTOGRAPHE

« IL Y A 40 ANS, M. BOVAR A CRÉÉ LA CUVÉE ILLEX EN PARTENARIAT AVEC LE CHEF FRÉDY GIRARDET. IL S'AGIT D'UN VIN FAIT SUR MESURE POUR LA GASTRONOMIE. »

Fabio Bongulielmi

Le domaine date de 1684. Dixième génération de la famille, Louis Bovard en prend la tête en 1983.

À l'ordre du jour : perpétuer la tradition locale du Chasselas, mettre en valeur le terroir de Lavaux, tout en innovant.

Sa première et plus grande quête sera celle de l'acidité dans le vin. Convaincu qu'il s'agit d'une des clés du vin

du futur, Louis Bovard se lance à la recherche d'un vin avec une plus grande acidité. Ainsi naît son premier Chasselas sans fermentation malolactique, un vin de gastronomie élevé en barrique.

Vin emblématique du domaine, la Médinette est le symbole de son investissement auprès du terroir du Dézaley qu'il défend à travers la création de la Baronne.

Autre réalisation à son actif, et non des moindres, le Conservatoire du Chasselas, créé sur son initiative. Parmi les quelques 400 Chasselas existant au monde, le Conservatoire a sélectionné les 19 clones les plus prometteurs pour soutenir sa recherche.



PHOTO PHOTOGRAPHE



**MÉDINETTE
* 2019 ***

| CHASSELAS |

Le nez est révélateur du cépage avec une pointe fugace d'agrumes et des notes discrètes de fruits exotiques comme la papaye. À l'aération une dimension fraîche plus végétale et florale s'exprime. En bouche le vin est ample avec un gras de milieu de bouche puis la fin de bouche est racée par de beaux amers minéraux.

À l'origine de projets nombreux et variés, Louis Bovard ne semble pas près de s'arrêter.

Sa dernière idée en date : valoriser la faune et la flore de la région sous le nom de Lavaux Nature Vivante. Toujours au service de son terroir.